

18.19

Bundesrat Marco Schreuder (Grüne, Wien): Natürlich muss auch ich etwas sagen: Vor allem bedanke ich mich natürlich bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Parlamentsdirektion, der Bundesratskanzlei, aber auch der Klubs. Es war anstrengend, es waren zwei sehr herausfordernde Tage, auch für uns – das kann man schon sagen. Natürlich wünsche ich allen einen wunderschönen Sommer – erholt euch gut!

Ich wünsche euch einen wunderschönen Sommer, und weil ja Kärnten die Präsidentschaft innehaltet auch auf Slowenisch: Imeje čudovito poletje! (*Beifall bei den Grünen, bei Bundesräten von ÖVP und SPÖ sowie des Bundesrates Arlamovsky.*)

18.20